
SEDUTE DELLE 

FINANZE E TESORO (5a) 

MERCOLEDÌ 3 AGOSTO I960 - Presidenza del 
Presidente BERTONE. 

Interviene il Ministro delle finanze Tra
bucchi. 

In apertura di seduta il senatore Minio 
chiede che la Commissione possa a suo tem
po adeguatamente esaminare il disegno di 
legge d'iniziativa dei deputati Colitto, Ermini 
e De Maria: «Modificazioni degli articoli 
41, 66 e 67 del testo unico delle leggi sani
tarie, approvato con regio decreto 27 luglio 
1984, n. 1(265 », prima di emettere su di 
esso il parere di cui è stata investita. Il Pre
sidente fornisce assicurazioni in tal senso. 

Quindi, in sede consultiva, lo stesso Pre
sidente riferisce brevemente sui disegni di 
legge : « Aumento della autorizzazione della 
spesa disposta con la legge 30 luglio 1959, 
n. 6il4, per la concessione di un contributo 
statale negli interessi sui prestiti contratti 
da cantine sociali ed enti gestori degli am
massi volontari di uve e mosti di produzione 
1959 e proroga di quattro mesi della durata 
dei benefìci stessi, nonché concessione di ana
loghe provvidenze per la campagna 1960 » 
(1134), e « Modifiche alla legge 19 novembre 
1956, n. 1328 » (1105), già approvato, que
st'ultimo, dalla Camera dei deputati ed asse
gnati, rispettivamente, il primo (n. 1134), 
alP8a Commissione ed il secondo (n. 1105), 
alla 7a Commissione. Senza discussione la 

COMMISSIONI 

Commissione decide, su proposta del Presi
dente, di dare parere favorevole ad entrambi 
i disegni di legge, nel senso che essa non ha 
nulla da osservare per la parte di propria 
competenza. 

In sede deliberante, la Commissione discu
te quindi il disegno di legge d'iniziativa del 
senatore Mott : « Estensione degli usi agevo
lati per lo zucchero e per il glucosio » (1185). 

Dopo una introduzione del Presidente, ri
ferisce favorevolmente il relatore senatore 
Spagnolli, il quale propone la rettifica di un 
errore di stampa, e cioè che all'articolo 1, 
anziché « frutta fresca conservata », si leg
ga « frutta fresca o conservata », Sollevano 
alcune obiezioni intorno al disegno di legge i 
senatori Berteli e Fortunati, ai quali rispon
de il Ministro Trabucchi. 

Il disegno di legge è .quindi approvato, 
con la modifica all'articolo 1 proposta dal se
natore Spagnolli. 

LAVORI PUBBLICI, TRASPORTI 
POSTE E MARINA MERCANTILE (7a) 

MERCOLEDÌ 3 AGOSTO I960 - Presidenza del 
Presidente CORBELLINI. 

Interviene il Sottosegretario di Stato per i 
trasporti Volpe. 

In sede deliberante, la Commissione discute 
il disegno di legge d'iniziativa del deputato 
iColasanto: «Modificazioni alla legge 2 di-
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cembre 195l2, n. 184)8, che ratifica, con mo
dificazioni, il decreto legislativo 7 maggio 
11948, n. 598, per quanto concerne la compo
sizione del Consiglio di amministrazione delle 
ferrovie dello Stato» (1127), già approvato 
dalla Camera dei deputati. 

(Riferisce il Presidente Corbellini, il quale 
pone in rilievo la necessità di una rapida 
approvazione del disegno di legge al fine di 
consentire un regolare funzionamento del 
Consiglio di amministrazione delle ferrovie 
dello Stato che, a causa di un termine legi
slativamente stabilito, non è più in grado di 
operare dal 30 giugno scorso. 

iDoipo alcune precisazioni dei senatori Fio-
rena e Sacchetti, il Sottosegretario di Stato 
Volpe dà comunicazione alla Commissione di 
un impegno del Ministro Spata.ro relativa
mente alla scelta di uno dei componenti del 
Consiglio di amministrazione nominati dal 
Ministro. 

Successivamente, senza ulteriore discussio
ne, sono approvati i tre articoli del disegno 
di legge e il disegno di legge nel suo com
plesso-. 

ili Presidente Corbellini comunica quindi 
che sul disegno di legge n. lVlb-Urgenza 
(Modifica delle disposizioni sulle competen
ze accessorie del personale delle ferrovie 
dello Stato approvate con legge 31 luglio 
1957, n. 685) la 5a Commissione non ha avu
to il tempo di esprimere il parere per la 
parte di sua competenza ed ha pertanto ri
chiesto un rinvio della discussione. 

Dopo brevi interventi del Sottosegretario 
di Stato Volpe e del senatore Imperiale, il 
rinvio è accordato dalla Commissione. 

Infine la Commissione ascolta un'esposi
zione del Presidente Corbellini sui disegno 
di legge : « Modifiche alla legge 19 novem
bre 1956, n. 1828» (11105), già approvato 
dalla Camera dei deputati. Il disegno di legge 
'stabilisce uno spostamento di esercizi finan
ziari per quanto riguarda i mutui che 
l'Azienda nazionale delle strade statali è auto
rizzata a contrarre per provvedere al finan
ziamento delle opere di ammodernamento 
delle autostrade statali che andranno a colle
garsi con autostrade di nuova costruzione. 
Dopo un breve intervento del senatore Re
stagno, il disegno di legge è approvato senza 
anodificazioni. 

S Agosto I960 

A G R I C O L T U R A (8a) 

MERCOLEDÌ 3 AGOSTO 1960. — Presidenza 
del Presidente MENGHI. 

Interviene il Sottosegretario di Stato per 
l'agricoltura e le foreste Salari. 

In sede deliberante, la Commissione discute 
il disegno di legge : « Aumento dell'autorizza
zione di spesa disposta con la legge 30 luglio 
1959, n. 614, per la concessione di un contri
buto statale negli interessi sui prestiti con
tratti da cantine sociali ed enti gestori degli 
ammassi volontari di uve e mosti di produzio
ne 1959 e proroga di quattro mesi della dura
ta dei benefìci stessi, nonché concessione di 
analoghe provvidenze per la campagna 1960 » 
(1134). 

Sul provvedimento riferisce il Presidente 
Menghi. Dopo aver sottolineato fra l'altro la 
stasi del mercato del vino fin dal raccolto del 
1959 e la rilevante quantità di prodotto in
venduta nonostante le agevolazioni per la fab
bricazione di alcool e di acquavite, il Presi
dente Menghi propone l'approvazione del di
segno di legge, che tende ad integrare lo stan
ziamento già disposto con la legge 30 luglio 
1959, n. 614, per la concessione di contributi 
statali per la campagna di produzione 1959, 
consente di prorogare per quattro mesi la 
corresponsione di tali contributi e dispone la 
concessione di analoghe provvidenze per l'im
minente vendemmia. Dopo interventi dei se
natori Carelli, Desana, De Leonardis e Fer
rari, il disegno di legge è approvato con un 
lieve emendamento di forma all'articolo 1, 
proposto dal senatore Carelli. 

La Commissione passa successivamente al
la discussione del disegno di legge : « Modifica 
all'articolo 2, primo comma, della legge 7 lu
glio 1959, n. 490, riguardante la coltivazione 
e cessione della barbabietola all'industria zuc
cheriera » (1186). Scopo del provvedimento è 
quello di stabilire al 31 marzo anziché al 31 
gennaio di ogni anno il termine per l'emana
zione del provvedimento del Comitato inter
ministeriale prezzi sul prezzo di cessione delle 
barbabietole all'industria zuccheriera. Dopo 
la relazione del Presidente Menghi i senatori 
Bosi e Ristori si dichiarano contrari al prov
vedimento che ripristinerebbe una situazione 
di favore per gl'industriali. Anche i senatori 
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Galli e Marabini manifestano la loro contra
rietà al provvedimento. Infine, dopo interven
ti del senatore Carelli, che sarebbe favorevole 
al rinvio della discussione, e del Sottosegreta
rio di Stato, che contesta le affermazioni dei 
senatori Bosi e Ristori, il Presidente pone ai 
voti un emendamento — a l quale si oppone il 
Sottosegretario di Stato — proposto, all'arti
colo 1, dal senatore De Leonardis e tendente a 
sostituire il termine del 31 marzo con quello 
del 28 febbraio. L'emendamento è approvato ; 
come pure è approvato l'articolo 1 così modifi
cato. 11 Sottosegretario di Stato propone quin
di un nuovo testo dell'articolo 2, che, posto 
ai voti, è approvato dalla Commissione. Il di
segno di legge è infine approvato nel suo com
plesso. 

I N D U S T R I A (9a) 

MERCOLEDÌ 3 AGOSTO I960 - Presidenza del 
Vicepresidente BATTISTA. 

In sede consultiva la Commissione prende 
in esame il disegno di legge : « Modifica al
l'articolo 2, primo comma, della legge 7 lu
glio 1959, n. 490, riguardante la coltivazione 
e cessione della barbabietola all'industria zuc
cheriera » (1186) per il parere da trasmet
tere alla 8a Commissione (Agricoltura). 

Dopo una succinta relazione del Presidente 
ed un breve dibattito i commissari danno 
mandato al senatore Battista di trasmettere 
parere favorevole alla Commissione di merito. 

Licenziato per la stampa alle ore 21„3&, 


